
議員名 件 名 要 旨 細 目

１．生徒の推移
２．入船北小から入船南小へ通う
生徒の現状
３．次年度から受け入れない理由
４．入船中央交差点の安全対策
５．入船中央交差点の危険度の認
識
６．今後の対応
１．私立への考え方
２．誘致の現状
３．今後の課題
１．ファミリーサポートの現状
２．ちばっ子ネットの現状
３．エンゼルヘルパーの現状
４．今後の継続方法
５．周知・説明会
１．現状の認識
２．相談室の開設
１．見解
２．今後の課題

１．防災訓練 １．これからの訓練の考え方
２．備蓄倉庫 １．内容の精査

①
宮
坂
奈
緒

（質問方法：全て一問一答）

１．仕事と育児の両立支援につ
いて

１．入船地区の学校統合につい
て

１．健全育成について

２．私学の誘致について

２．魅力ある集いの場の創出に
ついて

３．児童虐待防止に向けた、地
域ぐるみの取り組みについて

２．子育て家庭への支援
について

３．災害の備えについて

第３回定例会一般質問のお知らせ

平成23年９月５日に招集されます第３回定例会における一般質問が、下記のとおり通告されており
ますのでお知らせします。
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議員名 件 名 要 旨 細 目

１．財源なき施設・設備更新時代
をどう考えるか

～市の基本認識について
２．市が考える課題点
３．公共施設のデータの整備・管
理状況
４．組織的な工夫について
５．施設白書の作成の有無につい
て
６．「見える」化による説明責任
の向上について
７．施設の老朽化・耐震性、財政
難の対応策について市の方針
８．新たなニーズへの対応
１．現在の状況及び課題と見通し
２．料金の見通し

１．浦安市被害集合分譲住宅への
支援制度について
２．千葉県液状化等住宅再建支援
事業補助金について

１．市内の中小企業の現状
２．支援制度について
１．震災時の対応について
２．買い物弱者の対応策について
３．孤立化に対する対応策につい
て

４．産官学の連携について
１．採択の経緯
２．改正教育基本法・学習指導要
領への認識について

１．戸建てへの支援
２．集合住宅への支援
３．申請期間

２．噴出土砂について １．護岸の緑化について

１．認識について
２．今後の考え方について

３．男女共同参画につい
て

１．「うらやす男女共同参画プ
ラン」について

１．改訂版について

１．求職中の親への託児サービス
について
２．休日保育について

２．災害復興支援につい
て

１．在宅高齢者支援について

（質問方法：全て一問一答）

③
岡
野
純
子

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

１．被災者支援について

２．災害への備えについ
て

１．災害復旧について

１．ＢＣＰ（業務継続計画）に
ついて

１．不定期利用について４．保育環境の整備につ
いて

１．教科書採択について（歴
史・公民）

１．公共施設のマネジメントに
ついて

２．下水道について

１．各種支援制度について

２．市内中小企業について

１．社会資本について

②
柳

毅
一
郎

３．高齢化社会について

４．公教育について
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議員名 件 名 要 旨 細 目

１．市の認識について
２．既存事業の継続について
３．他自治体の取り組みについて
４．今後の取り組みについて
１．被害状況について
２．今後の取り組みについて

Ａ．学校図書室について
Ｂ．図書館について

３．スポーツ振興について １．「生涯スポーツ健康都市宣
言」について

Ａ．震災後の検討状況について
Ｂ．今後の活用について

１．国査定を受けての被害状況に
ついて
２．スポーツ施設の今後の整備に
ついて
３．今後の活用について

Ａ．学校施設について
Ｂ．他の公共施設について

１．長期的財政運営について
２．既存制度の活用について
１．公会計システムへの評価につ
いて
２．導入への課題について
３．他自治体の取り組みについて
４．今後の検討について

１．課題について
２．情報集約、発信の手順につい
て

２．今後について １．戸別受信機の全戸配布につい
て

１．市の考え方について １．市長が目指す浦安の再ブラン
ド化について
１．国の動向について
２．県・国との連携について
３．今後について
１．東日本大震災時の被害につい
て
２．東電の対応について
３．再発防止策について
４．市の考え方について
１．被害実態について

２．今後の対策について
１．これまでの取り組み状況につ
いて
２．震災後の推移について
３．今後について

１．現状について １．被災状況について
１．復旧スケジュールについて
２．道路高について
３．境界査定の考え方について

１．東日本大震災時の対応につ
いて

１．災害時、情報（弱
者）対策について

④
田
村
耕
作

２．図書館・学校図書室につい
て

⑤
西
川
嘉
純

（質問方法：全て一問一答）

３．無電柱化について

１．文化芸術の必要性について
（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

１．文化芸術・スポーツ
の振興について

４．公共施設の活用について

２．今後について

２．公会計について

５．耐震改修補助金について

４．災害用飲料水兼用耐震性貯
水槽について

１．公会計制度の活用について

２．公会計システムについて

２．宅地への液状化対策につい
て

２．災害に強いまちづく
りと街のブランド化につ
いて

３．道路復旧の見通しに
ついて
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議員名 件 名 要 旨 細 目

１．復旧予算の執行率について １．執行状況の分析と評価
２．住宅支援について １．住宅支援の申請状況の分析と

対策
１．３月11日時点で住民票が被災
住宅になかった事例の認識と対応
２．外構・床下土砂被害の事例と
対応
１．進捗状況
２．体育館の整備

５．上下水道整備について １．将来を見据えた水道インフラ
整備の検討
１．市民の声をどのように反映す
るのか

２．市民アンケートの実施につい
て

３．個人住宅再建方法（住宅復
興）の位置づけ

２．進捗状況について １．策定状況
３．液状化対策技術検討調査に
ついて

１．調査の目的と調査結果の効力
について

４．復興特区について １．習志野型特区の検討
１．浦安市ホームページの「義援
金のお願い」について
２．義援金の使途について

２．復興債（自治体公募債）に
ついて

１．住民参加型市場公募地方債の
長期債発行の検討

１．浦安市の現状認識と対策 １．文部科学省の3.8マイクロ
シーベルト基準廃止をうけて
１．教員の研修・講習について
２．学校での授業について

１．市役所の取り組みについて １．目標設定と成果について
２．市民の取り組みについて １．太陽光発電設備助成制度の拡

充について

１．密集市街地対策について
２．耐震対策について

公共施設
商業施設

３．規制緩和について
４．電線地中化について

５．歩道のＵＤ化について
６．ヒートアイランド対策につい
て
７．ＬＡＮと観光情報アプリにつ
いて
１．インフラについて
２．水害対策について
３．避難場所の在り方について
４．避難ビルについて

５．ＧＩＳとＤＡＩＳＹについて
１．入札について
２．ＰＰＳ導入について
３．エネルギー基金について
４．自給自足に向けて

２．電気事業者による再
生可能エネルギー電気の
調達に関する特別措置法
に向けて
（再生エネ法について）

２．放射線教育

４．放射能汚染について

⑦
末
益
隆
志

１．自治体のエネルギー政策に
ついて

１．災害対策と地域振興につい
て

１．復旧の進捗状況につ
いて

２．浦安市の復興計画に
ついて

１．策定方針について

１．義援金について

４．学校の復旧について

⑥
折
本
ひ
と
み

２．危機管理について

５．節電について

（質問方法：全て一問一答）

３．支援対象外の事例について

１．復興に向けて

３．財源について

（質問方法：全て一問一答）
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議員名 件 名 要 旨 細 目

１．公約に対する震災の影響

２．公約の優先順位について
３．公約の見直しの有無について
１．現在の充足率についての認識
２．Ｈ21年度市民懇談会での発言
について
３．Ｈ22年度の整備予定について

４．議会からの要望について
５．今後の整備状況について
１．現在の棟数と他市と整備状況
の違い

２．契約方式について
３．仕様と耐用年数について
４．建築費について(平均坪単価)
５．今後の建設予定について
１．転入・転出者数
２．出生届出数
３．新規住宅着工件数
４．生活保護申請件数
５．児童数の推移（小・中学校）
１．建設計画の議会承認について
２．着工予定について
３．現庁舎に対し「これ以上の補
強は無理」との根拠

４．選挙公約への記載について
５．計画に対する市民の理解につ
いて

６．耐震強度不足の体育館の建て
替えが延期となっても新庁舎建設
を明言する理由
７．建設費用の調達方法について
８．計画内容見直しについて
１．今後の市の対応予定
２．他市が行う対策についての見
解
３．今後も国が基準を示さない場
合の対応について
１．中川講師への講演依頼の経緯
２．中川講師への謝礼額
３．セミナーでの講師コメントに
対する市の考え方について
１．市内各地域の児童数推移につ
いて
２．統廃合の具体的な計画につい
て
３．用途転用について
４．用途転用に関する他市との比
較・検討について
１．未収総額と件数
２．回収率向上の為の取り組み
３．現時点での目標達成率
４．震災を理由とした滞納につい
て

１．現在の状況について

８．市税滞納について

２．中川恵一講師の講演会につ
いて

⑧
水
野

実

１．市長選公約について

１．現状に対する市の認識

１．滞納（未収）内訳について

（質問方法：全て一問一答）

１．整備の目的

４．震災後の人口変化に
ついて

５．新庁舎建設について

１．公約実現の見通しについて

６．放射能対策について

７．学校の統廃合につい
て

２．公的介護施設整備に
ついて

３．自治・老人会館につ
いて

１．３／１～７／31の間の統計
Ｈ23、22、21、20

１．建設計画の詳細について

１．介護施設整備に対する市の
姿勢
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議員名 件 名 要 旨 細 目

１．現状について
２．Ｄ滑走路への着陸機について

３．離陸機について
４．今後の取り組みについて
１．協働のガイドラインについて
２．補助金制度について
３．昨年度採択事業について
４．採択事業の実施状況について
５．課題について
６．今後の取り組みについて
１．現状と課題について
２．震災の影響について
３．放課後子どもプランについて
４．今後の展望について

１．現状と課題について
２．震災時の対応について
３．今後の取り組みについて

１．現状について
２．今後の取り組みについて

１．学校施設の整備について
２．防災教育について
３．心のケアについて
４．教職員の休職について
５．給食について

６．地域連携について
１．狭小過密地域について
２．医療機関について
３．危機管理について
１．ソーラー発電について
２．風力発電について

２．電力自由化について １．ＰＰＳからの購入について

１．地盤災害について １．液状化対策に関する埋立て事
業者の責任と行政指導について

２．津波災害について １．今後の対策強化について
３．被災者生活再建支援制度に
よる被害認定について

１．制度の課題と改善について

１．保険料改定について
２．「介護予防・日常生活支援総
合事業」について
３．介護施設の整備計画について

１．報道内容の事実関係について
２．アドバイザー人選の経緯につ
いて

２．外部評価制度のあり方につ
いて

１．評価委員の中立性確保につい
て

⑪
元
木
美
奈
子

１．第５期事業計画について

１．災害予防について

３．エネルギー対策につ
いて

１．携帯を使った発信について

⑨
芦
田
由
江

（質問方法：全て一問一答）

１．羽田空港Ｄ滑走路問題につ
いて

４．緊急時の情報の発信
について

１．騒音問題について

２．協働について

３．子育て支援について

⑩
醍
醐
誠
一

（質問方法：全て一問一答）

１．学校経営について

２．居住福祉について １．居住環境と防災対策につい
て

１．東日本大震災後の取組につ
いて

１．クリーンエネルギーについ
て

（質問方法：全て総括）

１．施設利用振興公社に関する
新聞報道について

３．指定管理者制度につ
いて

１．協働事業補助金制度につい
て

１．児童育成クラブについて

２．ちばっ子ネットについて

２．介護保険について

6



議員名 件 名 要 旨 細 目

１．費用について
２．会場までの動線、道路状況に
ついて
３．天候の影響はどうだったか
４．救護の状況について
５．今後について
１．ふるさと復興市民会議はどの
ように運営されるのか
２．復興祭について

３．スポーツフェアについて
４．ベイシティマラソンについて
１．震災後の損傷状況について
２．園庭の使用状況、管理状況と
その問題について
３．今後の対応について
１．保存の方法、場所、タイムス
ケジュールについて
２．保存までの仮養生について

３．地区住民への説明について
４．今後について
１．被害状況について
２．震災後、使用または利用でき
なくなった箇所、危険箇所はどの
ようか
３．補修と維持管理について
４．今後について

１．電源喪失時の対応について
２．各種機関との連携について
３．今後の課題と取り組みについ
て
１．情報の保管・セキュリティに
ついて
２．情報ツールの活用について
３．復興に向けての取り組みにつ
いて
１．本市の節電への取り組みと今
夏の熱中症の状況について
２．本市の熱中症対策について
３．冬場に向けての課題と取り組
みについて
１．本市の省エネルギーへの取り
組みについて
２．他自治体の取り組みについて
３．今後の取り組みについて
１．がん検診について
２．今後の取り組みについて

２．情報管理について

１．花火大会実施の状況につい
て

１．災害時の対応について

２．市民との協働による復興に
ついて

１．東日本大震災からの
復興にむけて浦安市はど
のように対応するのか

５．現在使用している市庁舎に
ついて

３．幼稚園、園庭の芝生化につ
いて

⑬
中
村
理
香
子

４．震災被害を受けたマンホー
ルの保存について、その後の状
況は

⑫
岡
本
善
徳

（質問方法：全て一問一答）

１．復興に向けての情報
基盤整備について

（質問方法：全て一問一答）

２．スマートグリットに
ついて

１．がん予防について３．市民の健康増進への
取り組みについて

２．省エネルギービジョンにつ
いて

１．節電への取り組みについて
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議員名 件 名 要 旨 細 目

１．進捗状況について

２．見通しについて
１．市管理地復旧状況について
２．県・国管理地復旧状況につい
て
３．今後の見通しについて
１．備蓄状況について
２．今後の見通しについて
１．犯罪発生件数と種別について
２．対策について

１．被災状況調査について
２．今後の対応策について
１．市の考え方について
２．取り組状況について
３．今後の考え方について
１．計画受け入れの考え方につい
て
２．進捗状況について
３．今後の考え方について
１．計画に対して市の考えについ
て
２．対応策について
３．今後の考え方について
１．復旧復興のプロセスについて
２．官民境界・高低問題について
３．私道への対応と考え方につい
て
１．公園整備の認識と対応につい
て

２．今後の計画と考え方について
１．現状認識と課題について

２．今後の考え方について

１．浦安市地域防災計画につい
て

１．放射性物質事故対策計画につ
いて
１．放射線量の測定について
２．除染について
３．検診について

１．千鳥学校給食センターにつ
いて

１．震災の影響について

２．東野学校給食センターにつ
いて

１．震災の影響について

１．現状について
２．今後の取り組みについて
１．市内での整備について
２．スクールバスについて

１．震災後の犯罪傾向について

２．堀江橋自治会集会所前の土
地の活用について

４．公園・広場の整備に
ついて

１．元町・中町の被災状況調査
について

１．堀江ドック周辺の活用につ
いて

１．都計道３－１－２号線計画
について

２．妙典架橋と本市道路計画に
ついて

１．東野地域の対応について

⑯
美
勢
麻
里

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

２．特別支援学校について

２．放射能汚染対策について

１．原発事故対策につい
て

２．学校給食センターに
ついて

１．特別支援学級の充実につい
て

３．特別支援教育につい
て

⑮
秋
葉

要

１．震災の被害状況につ
いて

（質問方法：全て一問一答）

２．河川対策について

３．道路、橋梁問題につ
いて

３．道路の震災復旧、復興策に
ついて

⑭
宝

新

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

１．住宅再建支援策について

２．復旧・復興状況について

３．防災備蓄について

２．防犯対策について

１．震災復興について
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議員名 件 名 要 旨 細 目

１．６／15新聞報道を巡る問題
２．説明拒否の正当性
３．市当局の見解
１．市長公約との関わり
２．運用主体
３．実態
１．安全性の考え方
２．内部被ばくの考え方
１．液状化対策技術検討調査委員
会の動き
２．委員会の公開性
１．なり立ち
２．運用の効率性
３．市の管理方法
１．一時中断後の動き
２．将来設計図

１．過去の直接収支

２．経済効果
３．今後の位置付け
１．概要
２．経済効果
３．今後の位置付け
１．年間イベント計画

２．イベント以外の復興策
１．浦安市の現状
２．近隣市の状況
１．開発計画の変更内容・理由
２．震災による計画変更の可能性
１．「楽花苑」「ふれあい農園」
の造園内容
２．土質調査

３．他市の成功事例
１．総括
２．市外ボランティアへの謝意
３．東北被災地への支援
１．過去の６月議会に提出の補正
予算
２．選挙後最初の定例議会に提出
の補正予算

３．補正予算の説明機会

３．災害ボランティア

２．復興祭

２．新町地区の未利用土地

１．震災後の経済復興

２．放課後異年齢児交流
促進事業

１．制度目的

⑱
長
谷
川
清
司

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

１．花火大会

３．全体計画

１．過去の例

２．市民農園 １．必要性の認識

３．実現性

１．震災ボランティアセンター

４．第２回定例議会での
補正予算

１．浦安市の認識

１．今後の計画

１．制度目的

６．新庁舎建設問題

３．原発事故の影響

４．市の復興作業

５．障がい者等一時ケア
センター

１．施設利用振興公社問
題

１．その後の動向

⑰
広
瀬
明
子

（質問方法：全て一問一答）

１．公社のあり方
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